



La CNDH pide transparencia y difusión sobre su Informe 2024 ante el Congreso

María del Rosario Piedra Ibarra, presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), hizo un llamado importante para que se difundan los resultados de su Informe Anual de Actividades 2024, presentado este miércoles en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en San Lázaro. En un tono firme y directo, la “ombudsperson” destacó que es crucial que la sociedad conozca cómo está trabajando la CNDH, especialmente en lo que respecta a la atención a las víctimas.

“Es necesario que se difundan los resultados, para que la gente vea cuál es la realidad de esta Comisión, que hemos atendido a todas las víctimas”, dijo Piedra Ibarra después de su intervención ante los legisladores. Según la presidenta, la Comisión ha tenido logros importantes, aunque reconoció que, muchas veces, se han malinterpretado o distorsionado los avances que se comparten públicamente.

Al ser la CNDH una de las instituciones encargadas de vigilar que se respeten los derechos humanos en México, Piedra Ibarra subrayó que los resultados presentados no son solo números fríos, sino testimonios concretos de personas a las que la Comisión ha apoyado en situaciones de vulnerabilidad. Sin embargo, también lamentó que se saque “de contexto” la información que se difunde, lo que a veces puede generar una imagen distorsionada de lo que realmente está sucediendo en la institución.

La funcionaria se mostró preocupada por la falta de transparencia en la difusión de estos informes, pues considera que las cifras y las historias de las personas a las que han atendido deberían estar más presentes en el debate público, ya que son parte fundamental de su trabajo. En lugar de hacer un informe limitado a números, la CNDH busca transmitir la realidad de la gente, las situaciones de abuso o negligencia que enfrentan y cómo la institución ha intervenido para hacer valer sus derechos.

En este contexto, la presidenta de la CNDH también aprovechó para hacer un llamado a los medios de comunicación y a los legisladores, pidiendo que se dé mayor visibilidad a las acciones de la Comisión. Según la funcionaria, esto no solo ayudaría a mejorar la percepción pública de la institución, sino que también permitiría un debate más informado sobre los derechos humanos en México y las políticas públicas necesarias para protegerlos.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-cndh-pide-transparencia-y-difusion-sobre-su-informe-2024-ante-el-congreso/>